

NOTICIA AMPLIADA

Logo de la [Universidad de Granada](#)

Este ciclo tiene como objetivo **analizar la actualidad de sus respectivos países y el futuro, a corto y medio plazo, sobre el proceso de paz en Oriente Medio**

CONFERENCIAS

El delegado general de Palestina en España abre un ciclo de conferencias de embajadores de países árabes e Israel

[Universidad de Granada](#)

El Delegado General de Palestina en España, embajador Musa Amr Odeh, inauguró en Granada ayer, 27 de abril, un ciclo de conferencias de embajadores de países árabes e Israel que ha sido organizado por la Fundación Tres Culturas en colaboración con la Fundación Euroárabe.

28/4/2009



Dicho ciclo tiene como objetivo **analizar la actualidad de sus respectivos países y el futuro**, a corto y medio plazo, sobre **el proceso de paz en Oriente Medio**. La siguiente intervención fue la de Raphael Schutz, embajador de Israel en España y, posteriormente, la de los representantes de los Gobiernos de Líbano, Egipto y Jordania.

El embajador Musa Amr Odeh habló en Granada, entre otras cuestiones, sobre **la situación de Gaza, la división interna palestina, los esfuerzos de reconciliación y las nuevas expectativas del estancado proceso de paz** ante los nuevos gobiernos en Estados Unidos e Israel, así como otros temas de actualidad como la situación de Jerusalén o la de los refugiados palestinos.

El acto estuvo presidido por el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, y contó con la presencia del director de la Fundación Tres Culturas, Gerardo Ruiz Rico, y la secretaria ejecutiva de la Fundación Euroárabe, Pilar Aranda Ramírez.

I Catálogo de Artistas Palestinas

Coincidiendo con la presencia en Granada del embajador Musa Amr Odeh, este mismo día se presentó el primer Catálogo de Arte Femenino palestino que, bajo el título La tierra=el cuerpo= la narrativa, saca a la luz pública el **talento de varias generaciones de mujeres artistas palestinas a través de un muestrario que abarca desde la pintura y la escultura, hasta la video-creación y la artesanía** (bordados y cerámica) elevándola al nivel de arte.

El catálogo es una publicación pionera en su campo y ha sido editado por la Fundación Tres Culturas en colaboración con la Oficina Técnica de Cooperación del Consulado General de España en Jerusalén y la Galería de arte Al-Hoash. Para su elaboración se ha seleccionado el **trabajo de 40 artistas representativas del último siglo** -elegidas entre una selección inicial de cien- y se ha publicado en tres idiomas: español, inglés y árabe.

Algunas de estas mujeres gozan de un gran reconocimiento internacional y han logrado triunfar en el mundo del arte. Es el caso de Jumana Manna, Mona Hatoum, que ha expuesto en el Centro Georges Pompidou de París, o Rosalind Nashashibi, ganadora de galardones como el Becks Future Award del Institute of Contemporary Arts de Londres.

Este Catálogo será presentado por el embajador Musa Amr Odeh, la editora de la obra, Reem Fadda, y una de las artistas participantes, Jumana Manna.

Con el
mecenazgo de

Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España